

Autohaus Borgmann spendet zu Weihnachten fünfstelligen Betrag

14.12.2022 10:35 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Autohaus Borgmann spendet zu Weihnachten fünfstellig



Die Unternehmensgruppe unterstützt damit wieder viele soziale Projekte

Auch in diesem Jahr spendet das Autohaus Borgmann zu Weihnachten wieder eine hohe fünfstellige Summe und unterstützt damit nicht nur lokale, sondern auch internationale Projekte. In diesem Jahr werden insgesamt sechs soziale Projekte mit jeweils einem Betrag von 2.500 Euro unterstützt.

Damit verzichten auch die Mitarbeiter schon traditionell auf Ihre Weihnachtsgeschenke zugunsten dieser Spendenaktionen.

Seit vielen Jahren schon unterstützt das Unternehmen so das Kinderpalliativzentrum der Vestischen Kinder- und Jugendklinik in Datteln.

Mit weiteren 2.500 Euro unterstützt das Autohaus Borgmann das Projekt „Themba Labantu“ mit dem der Rotary Club Dorsten Kinder- und Jugendeinrichtungen in den Armenvierteln Südafrikas fördert und unterstützt.

In diesem Jahr können sich zudem die Lernwerkstatt der Stadt Dorsten, das Frauenhaus Dorsten, die Dorstener Tafeln und die Aktion Adventslichter über jeweils 2.500 Euro für ihre soziale Arbeit freuen.

Soziale Verantwortung ist seit je her ein wichtiger Bestandteil der Unternehmensphilosophie im Hause Borgmann.

Foto oben rechts: (v. l.) Andrea Schlüter (Aktion Adventslichter), Jörg Borgmann (Borgmann GmbH), Herbert Rentmeister (Dorstener Tafeln), Martina Goerigk und Britta Hülder (Lernwerkstatt Dorsten), Johannes Becker (Themba Labantu), Marianne Borgmann (Borgmann GmbH), Nadine Kötters (Frauenhaus Dorsten), Clemens Borgmann (Borgmann GmbH) und Nicole Sasse (Kinderpalliativzentrum Datteln)

Text: privat

Foto: Guido Bludau